



概の木

平成27年度大槻小学校学校だより

平成27年11月13日(金) No. 12

教育目標：「じょうぶな体で進んで学び、実行力と思いやりのある子どもの育成」

〈スローガン〉 「きのうより今日 今日よりあした」・・・夢・目標への挑戦

「あたりまえのことをあたりまえに」・・・凡事徹底。学び・生活の基本を大事に



※ 印刷物は写真が見にくいいため、本校ホームページをご覧になると鮮明に見ることができます。

ありがとうございました！概木発表会

どの子ども一所懸命、元気いっぱい輝いていました

10月31日(土)の概木発表会では、多数の皆様にご来校いただき、子どもたちの精一杯の演技や発表をご覧いただきました。2日前に体育館が使えるようになり、開会式と音楽発表を体育館での発表にいたしました。どの学年も日頃の学習の成果を十分に発揮していました。ありがとうございました。



▲学校とPTAから交通安全協会・見守り隊でお世話になっている方々に感謝状をお渡しいたしました。

開会式



▲アピールタイム！各学年の代表児童が今日の演技や発表の見どころを紹介しました。

▼合奏「この星に生まれて」「アラジンメドレー」パートごとに聞かせどころ満載でした。

音楽発表

特設音楽部(合唱・合奏)



▲合唱「翼をください」「スマイルアゲイン」・・・心に響くハーモニー。



保護者の皆さんと全校生とで鑑賞できたのもよかったと思います。体育館工事が早めに完了して、よかった！よかった！

【裏面もご覧ください】

がんばったね、笑顔いっぱいの発表風景



1年生

「おおつきランド」



2年生

「秋のフェスティバル」



3年生

「わくわく食べ物探検隊」



4年生

「詩吟、大槻讃歌」



5年生

「ダンスタンツィエイ！」



6年生

「よりよい未来にするために」

すみれ・なのはな

すみれ・なのはな学級でも「リサイクルをしよう」が行われました。不要物を利用して生活が楽しくなるものを作りました。

【お知らせ】・・・特別支援学級の合同作品展 11月20日（金）～12月4日（金） 市役所ギャラリー

気づき、考え、実行・・・地域を美しく

地域の公園に落書きが目立ってきたとお知らせをいただき、みんなで落書きを落としました。心無い行為が人の心を痛めます。ボランティアで多くの児童と保護者の皆さんが参加してくれました。

最近ばかりではなく長年の落書きでいっぱいだった公園のベンチや遊具もすっかりきれいになりました。実行することで、その大変さを知り、身の回りの環境を美しくしていくことの大切さを感じた活動でした。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



〈馬の公園美化活動〉